

Le 19 décembre 2018,

Réveillons de fin d'année proposés aux étudiants de l'Université de Lille

L'Université de Lille, en partenariat avec le Crous, organise **le 20 décembre 2018**, la 1^{ère} édition des réveillons de fin d'année, pour permettre aux étudiants de se retrouver dans une ambiance festive et solidaire juste avant les vacances.

Ces réveillons sont exclusivement réservés aux étudiants de l'université de Lille et en particulier à ceux éloignés de leurs proches pour les fêtes de fin d'année.

Cette initiative est unique dans le milieu universitaire. Elle s'inscrit dans la démarche citoyenne et solidaire de l'Université de Lille.

Des réveillons ont ainsi été proposés aux étudiants sur 4 campus :

- campus Pont-de-Bois au Restaurant Universitaire Flers, 2 rue du Barreau à Villeneuve d'Ascq (horaires : 18h45-23h)
- campus Cité scientifique à la Maison des Étudiants, avenue Carl Gauss à Villeneuve d'Ascq (horaires : 18h45-24h)
- campus de Droit, Santé et Ronchin au Restaurant Universitaire Châtillon, 24 rue Gauthier de Châtillon à Lille (horaires : 18h45-22h30)
- campus Roubaix/Tourcoing au Class'Crous du Campus gare de Roubaix (horaires : 18h45-23h)

CONTACTS PRESSE

Cristelle Fontaine
Responsable du pôle relations
presse
Port. 06 14 26 22 43
T. 03 62 26 92 24
cristelle.fontaine@univ-lille.fr

Eglantine Carlier
Assistante de communication -
pôle relations presse
T. 03 62 26 92 25
eglantine.carlier@univ-lille.fr

Au programme de ces réveillons, entièrement gratuits :

- buffet convivial,
- animation musicale,
- et autres surprises !